

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Contestation au projet d'installation éolienne sur la commune d'EPUISAY

Date :Mon, 8 Jan 2024 20:56:18 +0100

De :BELMIMOUN NOELLE

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Écologiste sur le tard, j'ai quitté la ville pour m'installer dans la vallée du Loir pour la quiétude et la qualité de vie qu'offre cette magnifique campagne, il y a 2 ans.

J'habite sur la commune de Lunay dans un rayon de 6km de la zone d'implantation.

Je refuse que ce projet se concrétise à ma porte mais également à celles de mes concitoyens.

L'éolien est une énergie qui profite a quelques affairistes sans aucun bénéfice écologique, financier ou climatique pour la collectivité.

Cette énergie est nuisible, intermittente, coûteuse et inutile dans la lutte contre le réchauffement climatique et on peut je pense lui préférer d'autres alternatives plus acceptables et qui nuisent moins à la santé des habitants voisins.

L'éolien, ses nuisances sonores, sanitaires désormais reconnues et ses conséquences financières sur nos patrimoines personnels complètement annihilés ne sont pas une solution et la population impactée devrait être entendue et écoutée : je vote avec vigueur contre.

Très cordialement,

Noëlle Belmimoun.